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Юрий Антонович Мекаев
кандидат географических наук (1981),

действительный член Географического общества (1977)

АВТОБИОГРАФИЯ

Прежде несколько слов о моем происхождении. Дед мой, бывший солдат генера-
ла Скобелева, служил в царском дворце, за что был сослан большевиками в Сибирь. 
Другой мой дед (со стороны отца) служил в армии Колчака и после расстрела адми-
рала еще 10 лет скрывался, но в конце концов большевики выловили его и поставили
к стенке.

Все это осложнило мою жизнь, много лет находился под наблюдением («под кол-
паком»), и прописку в Ленинграде мне разрешили только в 1968 году.

Появился я на свет в г. Барнауле (Алтайский край), в 1931 году, 27 июля, т. е. 
под созвездием льва. В возрасте 12 лет (в 1943 году) пошел работать учеником токаря
на военный завод, где и проработал два года, до конца войны.

В 1947 году вместе с родителями, в поисках лучшей жизни, подался дальше на 
восток, на Камчатку. Там поступил в рыболовный флот, сначала юнгой, потом ма-
тросом и мотористом. Проплавал 5 лет. В 1952 бежал с Камчатки (легально не отпу-
скали – «запретная  зона»). Сдал экстерном экзамены за среднюю школу и поступил
в Институт водного транспорта (в Ленинграде). После института работал топографом 
в изыскательских партиях и экспедициях. Но когда появилась семья, пришлось пе-
рейти к оседлому образу жизни. Преподавал в техникуме и ПТУ, в общей сложности 
20 лет. Последние 8 лет перед пенсией работал в нашем зоопарке инженером по тех-
нике безопасности.

Принимал посильное участие в низвержении власти коммунистов, в том числе
и в удалении их из Смольного в декабре 1991 года, после путча.

Что касается направления научных поисков, то оно оформилось еще в самом ро-
зовом детстве. Что послужило причиной – не знаю. Во всяком случае, сбором необхо-
димой научной информации занимался всю жизнь.

Имею четыре опубликованные монографии (1987, 2003, 2008, 2014 гг.) и несколь-
ко статей в «Известиях Географического общества».
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Mekayev Yury
Candidate of Geographical Sciences (1981),

Full Member of Russian Geographical Society (1977)

AUTOBIOGRAPHY

First of all, the some words on my origin. My grandfather, former soldier of general 
Skobelev (130 years ago), has been served at Tsar’s Palace, for that the Bolsheviks exercised 
him into Siberia. The other grandfather (from the side of father) has been a soldier in the army 
of admiral Kolchak (1919) and after of shooting up of admiral he lied in hiding still during
10 years, but after all the Bolsheviks had been drawed out him and standed him to wall. All 
that complicated my life very, during many years I was under the observation («under cap»), 
and I received the permission to life in Leningrad (Sankt-Petersburg) in 1968 only.

I was born in Barnaul town (the Altai, Siberia) in 1931, 27 July, that is, under con-
stellation of Lion. In 1943 (in the age of 12 years) I joined into military factory as a pupil 
of lathe operator, where I worked as far as the end of war (to 1945). In 1947 I, together 
with parents, in search of better life, moved further to the East, into Kamtchatka. There I 
joined on fi shing fl eet, at fi rst as ship’s boy, then as sailor and as motor-mechanic. I was 
sailed during 5 years. In 1952 I runned from Kamtchatka (because of I received the per-
mission to leave no, Kamtchatka then was as «restricted area»). I sited an examenation for 
secondary school (on externe) and joined into Institute of Water Transport. On graduat-
ing I worked as topographer at expeditions, however, when the family has been appeared,
I was forced to cross to settled way of life. I teached in professional-technical schools during 
20 years. The last 8 years, before of pension, I worked as engineer on safety devices in zoo-
logical gardens.

I took part in overthrow of power of communists, including in the expulsion they from 
the Smolny in December 1991 (after the communist putsch).

As regards to direction of scientifi c searches, then they had been registered yet in the 
very early childhood. What is cause, I do not new. In any case, I was engaged in collection of 
necessary scientifi c information during whole my life.

I have four published monographs (1987, 2003, 2008, 2014) and several articles
in «Proceedings of Geographical Society» (Sankt-Petersburg).
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